
Entsprechend den Beratungen im Planungsausschuss hat die Stadt Schortens nach 
Beschluss des Verwaltungsausschusses eine umfangreiche Stellungnahme zu dem 
Vorhaben der Deutschen Bundesbahn in Accum abgegeben. Danach sind wir u. a. der 
Auffassung, dass alleine die Durchführung eines Planfeststellungsverfahrens für einen 
Kreuzungsbahnhof nicht ausreicht, sondern eine Gesamtbetrachtung der künftigen 
Lärmauswirkungen erforderlich ist. Hierbei ist dann auch die vorgesehene 
Elektrifizierung bei der Betrachtung zu berücksichtigen. Außerdem meinen wir, dass die 
Gültigkeit des Planfeststellungsbeschlusses aus dem Jahr 1971 noch zweifelhaft ist und 
insbesondere die Tatsache, dass die seinerzeit vorgesehene Anzahl der 
Zugbewegungen in der Folgezeit tatsächlich gar nicht eingetreten, bei der heutigen 
Betrachtung der Rechtssituation zu berücksichtigen ist. Wir werden in den anstehenden 
Erörterungsterminen in den nächsten Monaten  hierzu entsprechende Hinweise geben. 
In dieser Frage stehen wir im Übrigen mit dem Bürgerverein in Accum in enger 
Abstimmung. 


